
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FRÜHJAHRSKLAUSUR DER HESSISCHEN SPD

20.04.2012

Zur heutigen Pressekonferenz des hessischen SPD-Landes- und Fraktionsvorsitzenden Thorsten Schäfer-Gümbel zur dreitägigen Frühjahrsklausur der Sozialdemokraten erklärt Dr. Frank BLECHSCHMIDT, Parlamentarischer Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion:

„Wir fragen uns, was die hessischen Sozialdemokraten drei Tage bei ihrer Frühjahrsklausur gemacht haben? Denn die heutige Pressekonferenz von Herrn Schäfer-Gümbel hat im Kern nur folgendes vermittelt: Nichts Neues, kaum Inhaltliches, nur Eigenlob und ein von der SPD gefühlter Wahlsieg 2 Jahre vorher. Wahlen entscheiden aber immer noch die Bürger, nicht die Sozialdemokraten selbst.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de